

公文式学習にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

お子様の学習のご様子はいかがでしょう。

子どもは楽しいことに流れがちです。公文式学習でいう「ちょうどの学習」は自分の力よりもやや上のレベルです。やや上のことにチャレンジし続けるので賢くなるのですが、やや上のことにチャレンジし続けるのは子どもにとって大変なことです。

先日、佐藤亮子ママのセミナーで我が子に公文をさせているときのお話を聞かせていただいた際に印象に残ったことは

「子どもは勉強が嫌いであちの子もすぐ逃げていってました。いかに楽しくさせるか工夫することが大切。やるべきことは絶対やらせる覚悟が大切。」ということでした。パワフルですごいな・・と少し圧倒されましたが、お母さんは笑顔が大切という点には大変共感しました。

平岡南教室には全国レベルで優秀な子どもたちが育っています。

平岡南教室の仲間で、身近な現役お母さんがどんな工夫をして我が子に学習させているのか学んでいただき、ご自身の子育てに生かしていただけると嬉しいです。

教育セミナー

7月17日土曜日 10:00～11:00 オンライン参加可

我が子が特別表彰受賞(公文全国順位 10位以内)したお母さん3人に聞いてみよう！

今回教えてくださるお母さんのご紹介です。

小4の女の子と小1の男の子のお母さん

小5の女の子と小2の男の子のお母さん

19歳の男の子と高2の女の子と中2の女の子のお母さん

お母さんに質問があれば原稿に加えさせていただきますのでメールをお願いします。なお、セミナー当日に質問もできますのでご安心ください。資料はありません。

.....cut.....

教育セミナーに参加します！

お子さんの名前( )年齢( )

ご来室( )

ZOOM( )→IDとパスワードお送り先の希望を教えてください( )

質問( )

